
LULLY-PARC 

PROCES-VERBAL DE LA SEANCE DE L’INTERCOMITE 

DU 09.11.2011- TENNIS-CLUB DE CONFIGNON 
1. Signature de la feuille de présence : 

Dupraz Nicole (présidente), Anderson John (trésorier), Balmer Martin (IIa), Toffel Gilles (IIc), Strazzeri 
Maurice (IIb), Jaquier Jean-Claude (ct), Fichtner Klaus (ct), Ecoffey Jean-Luc (ct)  

Martin Balmer remplace André Prior pour Lully IIA 

2. Adoption du PV du 08.06.2011 

Le PV est adopté à l’unanimité 

3. Travaux effectués : 

Désherbage sur la dalle centrale : Le comité technique a choisi la solution d’un désherbage 
thermique qui est une solution beaucoup plus « propre » que le système chimique. Pour cette 
pratique, nous avons acheté pour Fr. 1'000.- de matériel (qui servira pour plusieurs fois) et le 
désherbage sera effectué par une entreprise extérieure  2x par an au tarif de Fr. 50.-/h. 

Elagage des arbres et des buissons effectués  

Divers travaux de maçonnerie ont dû être effectués (dépenses Fr. 650.-) 

Resignalisation (printemps 2012) par l’entreprise Tremblet, devis de Fr. 1'000.- accepté et qui 
consiste aux re-traçages en blanc des flèches dans le garage, ligne jaune avec inscription 
« PRIVE » sur le chemin qui descend aux garages (en prévention, avant les locataires du nouvel 
immeuble chemin de la Barge) 

4. Cablecom : 

Statu quo pour l’instant. Swisscom n’effectue aucun travaux si  la commune de Bernex ne les 
mandate pas. Voir avec les nouveaux immeubles qui vont se construire si nous pouvons profiter 
de la nouvelle technologie. Dossier en suspens et suivi par Maurice. 

5. Construction chemin de la Barge et futur immeuble chemin de la Pesse : 

Suite à la demande de mettre le chemin de la Barge en sens unique, la commune attend la fin des 
travaux pour prendre position. 

Chemin de la Pesse : Après la commune de Bernex, le DCTI a donné son accord et l’autorisation 
du projet. A suivre 

6. Sel pour l’hiver : 

Le comité technique va déposer et s’occuper de l’approvisionnent en  sel pour l’entrée et  la sortie 
du garage. 

Chacun de nous est tenu de faire part de bonne volonté pour prendre l’initiative de « jeter » du sel 
à l’entrée et à la sortie du garage si l’on voit que cela est nécessaire. TOUT le monde passe par là 
et il n’y a pas de service de conciergerie, donc un peu de bonne volonté de TOUS serait la 



bienvenue ! Il est demandé aux familles qui ont plusieurs voitures un effort pour déblayer les 
rampes d’accès des garages.  

 

7. Site internet de Lully-Parc 

Monsieur Michel Breito s’occupe volontiers de mettre à jour le site, mais pas de la récolte des 
informations. La présidente, Nicole Dupraz se charge de donner les documents, (PV, liste des 
responsables etc.) à Michel pour que le site soit à jour. 

 

La  présidente remercie les participants et  met fin à la séance à 20H30. Les discussions vont bon 
train et continuent autour du repas qui  suit. 

 

 

Rédaction du PV, Maurice Strazzeri- Nicole Dupraz – Lully le 5.02.2012 

 

 

 

 
 


